

Quelle: Schweriner Volkszeitung, Zeitung für die Landeshauptstadt, 20.12.2017

Königsspiel kennt kein Alter

Kinder und Senioren gemeinsam: Krebsförden hat jetzt eine „Schachkita“

Krebsförden Jeden Montag spielen in der Märchenkita Kinder und Senioren gemeinsam Schach. Seit zehn Jahren lernen die Kleinen von den Großen, mit welchen Zügen sie ihren Gegenspieler schachmatt setzen können. Jetzt wurde dieses generationsübergreifende Projekt mit einem Qualitätssiegel ausgezeichnet, die Märchenkita ist offiziell eine „Schachkita“, als erste Kindertagesstätte in Mecklenburg-Vorpommern. „Ich habe in der Bewerbung gelesen, dass die Initiative aus dem Seniorenbereich gekommen ist und seither Generationen verbindend Schach gespielt wird. Das finde ich ganz toll“, so Jörg Schulz, Geschäftsführer der Deutschen Schachjugend, der das Siegel an Einrichtungs-Leiterin Stefanie Huth überreichte. Das Qualitätssiegel der Deutschen Schachjugend wurde in Schwerin bereits an die Grundschule Lankow und die Ecolea vergeben.



Gemeinsam mit Senioren spielen die Kinder aus der Märchenkita jeden Montag Schach.

FOTO: STEFANIE HUTH

chri